

Cek Kesiapan Pilkades, Babinsa dan Bhabinkamtibmas Poncoharjo Dampingi Monitoring Polres Demak

Muhammad Makruf - DEMAK.INDONESIASATU.ID

Oct 12, 2022 - 17:16



Giat Babinsa dan Bhabinkamtibmas Poncoharjo Dampingi Monitoring Polres Demak

DEMAK - Cek kesiapan pelaksanaan Pilkades yang akan digelar serentak pada Minggu (16/10) esok, Babinsa Koramil 02/Bonang Kodim 0716/Demak Serda Sutarno bersama Bhabinkamtibmas Aiptu Agung mendampingi kegiatan

monitoring oleh Polres Demak di Desa Poncoharjo, Kecamatan Bonang, Rabu (12/10/2022).

Monitoring dipimpin langsung oleh Kabag Opsdal Polres Demak AKP Sugeng Riyadi, dengan didampingi Kanit Intel Politik Polres Demak Iptu Agus Kuncoro, dan beberapa anggota Polres Demak.

Kabag Opsdal sekaligus Perwira Pengendali kegiatan AKP Sugeng Riyadi menyebut, monitoring dilakukan menjelang proses pelaksanaan pencoblosan dalam Pilkades serentak di wilayah Kabupaten Demak, khususnya di Desa Poncoharjo, Kecamatan Bonang.



Dalam monitoring tersebut, dilaksanakan tatap muka dengan kedua calon Kades yang akan memperebutkan kursi orang nomor satu di Desa Poncoharjo. Selain itu juga meninjau kesiapan TPS (Tempat Pemungutan Suara) Pilkades.

"Monitoring ini kita lakukan untuk mengecek sejauhmana kesiapan pelaksanaan Pilkades di Desa Poncoharjo. Dan bisa dilihat sendiri, semuanya sudah siap. Ini tak lepas dari kerja keras bapak-bapak panitia Pilkades, Babinsa, Bhabinkamtibmas, Satlinmas dan masyarakat," ucap AKP Sugeng.

Kepada kedua calon Kades, Sugeng meminta agar kedua calon dapat mengendalikan pendukungnya masing-masing, sehingga tidak ada gesekan antar pendukung kedua calon. Dan kepada Satlinmas, agar selalu berkoordinasi dengan Babinsa dan Bhabinkamtibmas dalam upaya menjaga kelancaran pelaksanaan Pilkades, sehingga apabila ada suatu kendala, dapat segera diambil tindakan secara tepat dan cepat.

Sementara itu, Serda Sutarno selaku Babinsa menambahkan bahwa monitoring

yang dilakukan oleh Polres Demak merupakan salah satu upaya pihak keamanan dalam menjaga kondusifitas wilayah menjelang pelaksanaan pencoblosan Pilkades. Ia berharap, semua warga ikut berperan dalam menjaga pelaksanaan Pilkades agar berjalan aman dan damai.

"Tadi sudah banyak disampaikan Pak Kabag Opsdal Polres Demak. Saya hanya menambahkan sedikit. Untuk baleho-baleho calon Kades yang terpasang harus segera dicopot, mengingat saat ini sudah masuk masa tenang. Dan kepada Linmas, saya tekankan untuk selalu mengecek keadaan TPS dan kondisi wilayah. Koordinasikan dengan kami, jika ada masalah," tegas Serda Sutarno.

Redaktur : Makruf/Pendim 0716/Demak